



Schlacht bei Alling-Hoflach

Ausstellung

17.11. bis 26.11. 2023

Vernissage: 17.11. um 19 Uhr

d' Buachhamer

VEREIN FÜR KULTUR,
BRAUCHTUM UND
HEIMATGESCHICHTE PUCHHEIM e.V.



Die „Schlacht bei Alling“, genauer auf den Fluren zwischen Alling und Puchheim, ist eines der historisch wichtigen Ereignisse, die sich im Mittelalter in unserer Gegend zutrugen. Eine vom Historischen Verein Fürstenfeldbruck (HVF) konzipierte Wanderausstellung macht nun auch in Puchheim Station.

Erfahren Sie, wie durch diese Schlacht die Streitigkeiten zwischen verschiedenen Zweigen des Hauses Wittelsbach und damit der „Bayerischen Krieg“ beendet wurden. Wie lebten die Menschen in den Dörfern rund um das Schlachtfeld, die damals schwer in Mitleidenschaft gezogen wurden?

Herzstück der Ausstellung ist eine Kopie des Freskos aus der Hoflacher Kapelle, das die siegreichen Münchner Herzöge und Bürger zeigt. Es entstand etwa 10 Jahre nach der Schlacht aus Dankbarkeit für den Sieg.

Herzliche Einladung zur Vernissage am Freitag 17. November um 19 Uhr mit einer Einführung durch Anna Ulrike Bergheim, ehem. Vorsitzende des HVF

Öffnungszeiten:

Samstag und Sonntag, den 18./19. 11. 2023
und 25./26.11. 2023 von 11 bis 17 Uhr,
Freitag, den 24.11. 2023
von 19 bis 21 Uhr

Alte Schule
Augsburger Straße 6
82178 Puchheim-Ort